



暦の上では春...雪があまり降らずに終わろうとしている2月。もうすぐ3月!! 春はもうすぐ目の前ですね。2月は雪が降った日をねらって、雪の遊びを楽しめました♪ 雪の絵の具で雪をつけて雪をつくったり、雪山から1人で44滑りがけを楽しんだり、13りと雪の遊びを満喫しました☆ そして、きりん組最後の1ヶ月がスタートします。今月も進級に向むけ、様々なことに取り組み、子ども達が憧れの「ぐり組」を目指す頑張ります。しかし、進級を楽しみにする一方で不安や戸惑いを感じる子も見られます。気持ちを改め止めるのも、一人ひとりが自信をもつて進級を向むける行動を起こして下さい! 家庭でも体調の変化や、多い所でありますので、ご相談ください。残り少ないきりん組の生活大切に温かいおまかせです。

3月の行事・予定

- 1日(水) 身体測定
- 3日(金) 総会・ひな祭り会

11日(土) 年度式 (きりん組はお休みです)

14日(火) おわかれ会 *遊鑑訓練
日時未定で行います!!

16日・18日(土) 年始の日

10日(金)・24日(金)・25日(土) 和田の待ち帰り

15日・22日・29日(水) リス教室

年度末・最終登園日には、
和田の待ち帰りに行います

ぐり組は、4.5歳児一緒にアスレチックを行います。そこは4.5歳児それだけのアスレチックがあり、4歳児は「おめでたす!」、4歳児は「くじけないよ!」と云う。そこで、きりん組も進級に向けて、アスレチックの前を意識します!! 他の花前や虫、海の生き物など、子ども達から色々アスレチックの提案をしてもらいます。何アスレチックが楽しかったかお話しにしてから、進級への期待を高めています。

ドン・ドン!!

太鼓練習 始まりました!!

「ぐり組はさうたら太鼓するんだよ?」「早くやりたいよ」と太鼓に触れることが待ちにしい子たち!! 2月から、きりん組の練習を始めました。すみませんと憧れていますともあり、太鼓のたたき方や手のあわせ、ひざをあげたりと繰り返し確認しきながら頑張っています!! お当番の際は、朝の会や帰りの会を利用して太鼓をたくさんため、みんな取り組んでいます。お当番活動を待ちにする姿も♪

運動会で子どもたちが太鼓をたくさん使う、お楽しそう♪

できるようになったこと・がんばったこと

以上児の仲間入りをして、きりん組 1年間、たくさんのことを頑張りました。



給食

2ヵ月間、毎日食べていました。正しい箸の持ち方や姿勢などを意識しながら、時間内に完食ができるよう頑張りました!! 各段階の成長をぜひ褒められて嬉しいです!! おひばりが増えてきました②

運動遊び

体操や寝起き、ルーム運動など色々なことに挑戦しました。初めては恐怖感もありましたが、お友だちの姿に感染されると安心♪ お友だちの成長の元気から、おひばりを増やしてきました①

身支度

カバンの中身を整頓するのが、とても上手になりました。おひばりも減り、おしゃべりも少なくなった様子です。一人で立てることが、どんどんできました!!

おねがい

◇汚れ物を入れるビニール袋やマスクが入ることなどが、多くあります。これまでに補充をお願いします。

◇おしゃべり、ケースなど
前が消えかかっているものが很多あります。進級前にもう一度点検をお願いします
(中身のせいで確認して下さい)

